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第 3072例会 令和 6 年 10 月 9 日（水）
　（本年度第 11 回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 副会場監督

菅沼舜 ソングリーダー
「我等の生業」

出席報告

会員数 36 名 出席 23 名 欠席 13 名

　（対象外 1 名） 出席率 65.71%

前々回訂正 欠席 16 名 MAKE UP 5 名

　（対象外 1 名） 訂正出席率 71 43%

お客様紹介 波木井輝昭 会長
米山奨学生 ( 中国・内モンゴル自治区 ) 鄭雨薇 様

奨学金贈呈 波木井輝昭 会長
波木井輝昭会長より、鄭雨薇さんへ米山記念奨学金の贈呈が
行われました。鄭さんからは 9 月の近況報告が行われました。

会長報告 波木井輝昭 会長
1.  2026-27 年度ガバナーノミニー告知・確定宣言が届いてお

ります。
地区指名委員会は、ガバナーノミニー候補者として、横浜南
RC 宮田彰久（みやた あきひさ）氏を指名。本年度、他の候補
者のご推薦はありませんでしたので、告知と同時に 10 月 4 日
付にて同君をガバナーノミニー被指名者に確定したことを宣言
致します。

2. 10 月 23 日 ( 水 ) は、ガバナー公式訪問です。
例会後、ガバナーとの写真撮影と懇談会を予定しておりま
す。お一人でも多くの方にご出席頂きたいと思います。宜
しくお願い致します。

幹事報告 石坂想 幹事
1. 地区からの来信

①   2024 年 9 月能登半島豪雨被災地支援への協力依頼が届い
ております。送金期限 11 月 30 日 ( 土 )
義援金額：会員一人当たり 1,000 円程度

※理事会にて協議の上、対応
②   ＲＬＩパートⅢ（オンライン）開催のご案内が届いております。

10 月 22 日 ( 火 )、10 月 25 日 ( 金 )、10 月 29 日 ( 火 ) 
18：00-20：30

※参加ご希望の方は、幹事までお知らせ下さい。
③   クラブ行動計画推進リーダー説明会開催のご案内が届いて

おります。
2024 年 11 月 1 日 ( 金 )18：00-19：30　オンライン
Zoom にて

※川野正久様、ご参加お願いいたします。

2. 他クラブ例会臨時変更
● 横浜あざみ RC
 10 月 30 日 ( 水 )　移動例会　親睦バス旅行
● 川崎高津南 RC
 11 月 11 日⇒ 16 日 ( 土 )　地区大会参加
 11 月 25 日 ( 月 )　移動例会

ボウリング大会「ムサシボウル」18：30
3. 次週 10 月 16 日 ( 水 ) は、休会です。次回は 10 月 23 日ガ
バナー公式訪問になりますので、皆さんの積極的なご参加を
よろしくお願いいたします。

委員会報告
ロータリー財団委員長　齋木貴
ここのところレートが非常に乱高下しています。10 月 1 日現在でロー
タリーレートは 142 円ですが、今実際 148 円です。
今後の見通しがつかないので、今回 144 円で計算して、今月中に送
りたいと思います。25 日までに振り込みをしてください。今後どう
なるか展開がわかりませんので、ご協力のほどよろしくお願いいたし
ます。

米山記念奨学委員会委員長　末永直
齋木委員長と同様です、今月中に送金したいと存じます。鄭さんも大
活躍をされております。今後ますます留学生の方が大活躍して頂くた
めに、奨学金は大事です。よろしくお願い申し上げます。

指名委員会委員長　佐久間馨
指名委員長、委員会の座長を 2 年連続でやらせて頂きます。2026、
27 年度の会長と、そして谷口年度の理事の選考を行います。本日中
に皆さんに連絡をして、来月の頭には発表します。同時に、65 周年
実行委員会も 6 時から開きますので、委員の方は参加してください。

大塚年度の地区大会について

米山元章　2025 ～ 26 年度地区大会委員長
今年長戸年度の地区大会は、11 月 15 日 /16 日に行われます。大塚
年度は 2025 年の 11 月 7 日 /8 日の予定です。新しい方も多く、ま
だ地区大会に一回も行ったことがないという方もいらっしゃると思い
ますので、地区大会とは何なのかという説明をします。
ロータリーガイドブックに「地区大会」という項目がございます。

『地区大会の目的は、地区内のすべてのロータリアンが一同に会する
ことで、ロータリーへの関与と理解を深めさせることにあります。親
睦を深め、感銘深い講義を聴き、これを学び、地区内クラブや RI 全
般に関する問題を討議することによって、ロータリーへの関心を深め
てロータリーの目的を推進することにあります。地区大会は RI 理事
から提出された特別な問題や地区内で生じた問題についても検討しま
す。地区大会のプログラムには、RI 会長代理に 2 つの主要講演を行
う機会を用意しなければなりません。また、クラブから提出された制
定案を確保して組織規程の改正を目的とする立法案は、必ず地区大会
または地区立法案検討会において地区内のクラブの承認を受けなけれ
ばなりません。』ということが、地区大会に対する一番の根本的な考
え方です。ガバナーを輩出しているクラブの地区大会に向けての準備
は、非常に大変です。人数が少なくなっている関係で、皆様に副幹事
という役目でいろいろなことをお手伝いをして頂きます。自分達がや



本日 累計
ニコニコリポート 17,000 円 298,000 円
ニコニコボックス 0 円 0 円

ることですから、率先してやってください。「大塚年度のガバナー地
区大会はよかったよ」と言われるような準備を始めなければならない
段階です。詳細はまだ未定ですが、大まかな役割は、テーブルの上に
用意したプリントに記載しています。今年の地区大会、15 日は会長
幹事を中心としたものですが、16 日は会員たちの講演などもありま
す。ぜひ地区大会に行って、それぞれの役割を見学してください。自
分の目で見て勉強して、我々の年度の地区大会を盛り上げる原動力に
して頂きたいと思います。今年度の地区大会は全員参加して、勉強し
てください。

帯谷昌充　2025 ～ 26 年度地区大会幹事
当クラブで、大塚年度の地区大会を実行運営します。
資料 1 枚目が、地区大会実行委員会組織表です。2025 ～ 26 年度の
ガバナーが大塚会員、そして地区幹事が横山会員です。横山会員の下
が、各グループのガバナー補佐です。大会委員長として米山会員、そ
して私が大会幹事です。大会幹事の下に副幹事ということで、妻鹿会
員、石坂会員にお願いしています。それから、大会監査が野口会員です。
SA は、谷口年度の SA の方にやって頂く予定です。暫定ですが、地区
大会の司会を、波木井現会長にお願いしたいです。委員会は 3 つの
グループに分かれております。まず第 1 グループ、こちらは総務委
員会、登録委員会、RI 会長代理接待委員会、それと接待委員会、記
録広報記念誌委員会、9 号委員会となっております。第 1 グループの
リーダーを峯岸会員にお願いしています。◎のついている名前の方が、
それぞれの委員会の委員長です。続きまして第 2 グループ、こちら
は記念講演委員会、大会参加促進委員会、青少年委員会、会員増強委
員会、表彰委員会となっております。第 2 グループのリーダーは佐
久間会員にお願いしています。他クラブにもご協力を得る委員会があ
ります、まず会員増強委員会、こちらは地区の増強委員長の方になり
ます。表彰委員会は川崎等々力クラブにお願いしております。続いて
第 3 グループは、会場設営、大会展示委員会、懇親会委員会、RI 会
長代理歓迎晩餐会委員会、案内誘導委員会、チャリティーゴルフ委員
会となっております。第 3 グループのリーダーは松山会員にお願い
しています。会員数が減っているので、皆さんに重複してお願いする
ことになります。とりあえずはこの形で行いたいと思いますので、よ
ろしくお願いいたします。3 枚目に、2023 ～ 24 年度の地区大会実
行委員会の役割分担表です。それぞれの委員会がやることが書いてあ
ります。ご担当の委員会の役割分担表を読み込んで、内容を把握して
おいてください。長戸年度の地区大会の前の週に、地区大会実行委員
会があります。役割分担表の中に出ている◎の委員長さんは、一緒に
地区大会実行委員会に参加して見学したいと思っています。11 月 8
日、2 時半から横浜ベイシェラトンホテルで、2 時間ぐらい行われます。
最後の確認とかだと思いますが、必ず全員参加して、それぞれの役割
の人たちの動きを見てください。事前に顔を合わせておけば、当日の
見学もスムーズにいくと思います。地区大会実行委員会の方、各委員
会の委員長の方のご出席をお願いします。それから、大塚年度になる
前の 4 月から 11 月まで月に 1 回、約 8 回、地区大会実行委員会を開
く予定です。委員の皆さんも出席して頂いて、地区大会に向けての準
備の打ち合わせを行います。地区大会は大塚年度のメインイベントに
なりますので、ぜひ成功させたいと思います。それには皆様のご協力
がないとできません。皆さんで協力して何か成功させたいと思います
ので、よろしくお願いいたします。

大塚正一　ガバナーエレクト
皆さんのご協力を頂いて、何とか来年の地区大会をうまく成功させた
いと思います。今年が成功すれば、各参加グループの紹介は後に持っ
ていきます。なるべく帰らせないようにするには有効な手段じゃない
かということで、長戸年度から実施します。初日の講演は深谷はるな
さんという女性です。うちの地区で青少年交換学生としてフィンラン
ドに行かれました。帰ってこられてインターアクトに入りました。そ
の後、東京外語大に入られてローターアクトに入りました。そして国
際機関に 3 年勤めて、ロータリー平和センターに応募、今はデュー
ク大学のロータリー平和センターにいらっしゃいます。ロータリー平
和センターというのは平和学を学ぶ大学院で、そこで勉強されていま
す。ロータリー平和センターフェローになるには 3 年間の実務経験
が必要です。すごく優秀な方で、ぜひお願いしたいということで依

頼したところ、快く受け入れて頂いております。その後はガバナー補
佐にお願いして、クラブの奉仕活動とか、そういうものを初日はご紹
介する予定です。2 日目は、例年と同じプログラムですけれども、午
前中は財団奨学生の帰国報告会をやります。大学奨学生の帰国報告会、
いい話も聞きますので、ぜひ参加してほしいです。午後は例年の通り
の行事でやる予定です。メインのお話は、ゴルゴ松本さんというコメ
ディアン、芸人の方にお願いしたいと思っています。非常に知識があ
る博学な方で、いろいろな歴史についても語れるし、少年院で入所者
の方の福利厚生、講演をして立ち直るためのお話をされています。僕
はふさわしい方だなと思っています。波木井さんも青少年の方も全然
知っていますから、青少年の方でインターアクト、ローターアクトの
方が聞けるような時間帯で考えたいなと思います。それと、今年長
戸年度の運営方法を見てほしいです。昨年度、「このくらいの時間に
裏に来てくださいね」と言われたのですが、誰も呼び来ない、声がけ
がないんです。で、この時間かなと思って行ったら、そこに誰もいな
いんですよ。樋口年度は案内がずさんでした。ぜひ実際に見て頂くと、
こういう誤解を招いてはいけないなと、こういうことをしなきゃいけ
ないなということに、気がつくと思います。いつもまずいなと思うの
は、司会者が来賓紹介するときに、誰が欠席かという報告がないとき
が多く、来ていない方の名前を言ったりすることが結構あります。そ
の辺の連絡をどうやってやるかというのが大切です。壇上に上がって
テンパっているので、1 人、2 人抜かすこともあります。名前を全部
読んだか、というのをチェックする人が絶対大切で、終わったらすぐ
飛んでいって、「この方は抜けてます」というのがないと、来賓紹介
で困ります。そういうことも長戸年度で見ておけば、こういうことで
はいけないなと気付きますので、ぜひぜひご参加をお願いします。

ニコニコリポート 武田信平 副会場監督
波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事

本日は、2025 ～ 2026 年度地区大会幹事である帯谷会員から、
大塚年度の地区大会について、詳細な説明を頂きます。本年度
の地区大会に引きつづき、大塚年度の地区大会を盛り上げてい
けるよう、クラブ全員で協力していきましょう !!

地区RLI委員会　半澤剛 君
学びの秋でもありますね。RLI パート III は ZOOM により 10 月
の 22 日、10 月 25 日、10 月 29 日で開催いたします。ご参加
ください。他クラブからは RLI の勉強会をやるので「来てくだ
さい」の要請が 2 クラブからあります。

親睦委員会　齋木貴 君、武藤光司郎 君、松山直樹 君、
菅沼舜 君

本日は米山奨学生の鄭さんにお話を頂きます。よろしくお願い
いたします。

米山元章 君、帯谷昌充 君、横山芳春 君、谷口一成 君、
大塚正一 君

本日は帯屋 2025 ～ 2026 年度地区大会幹事より、2025 ～ 26
年度の地区大会の運営についてお話しさせて頂きます。

SAA　谷口一成 君、丸山久 君、土田高記 君
本日もニコニコリポートへのご協力、誠にありがとうございま
した。

武田信平 君
先週土曜日に J リーグ第３３節、フロンターレ対町田ゼルビア
の試合がアウェー町田で行われました。前半１３分、町田得意
のロングパスによる速攻から失点、気を取り直した２８分、三
浦がロングランから J1 初得点となる素晴らしいシュートを
決め同点。３８分には山田が技ありのループシュートで逆転。
４８分にはエリソンが PK を得て突き放し、７１分にマルシー
ニョが三浦のセンタリングを合わせて駄目押し点。４対１で新
潟戦に続き連勝しました。今夜は、ルヴァンカップ準決勝の第
１戦をリーグ戦に続きまたも新潟と戦います。必勝の気を川崎
からアウェー新潟に送ってください。




